

**UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD
DEL CUSCO**

ESCUELA DE POST GRADO

MAESTRIA EN CONTABILIDAD

MENCION AUDITORÍA



**“IMPLEMENTACIÓN DE AUDITORÍA ADMINISTRATIVA EN
LA GESTIÓN DE HOTELES TURISTICOS EN LA CIUDAD DEL
CUSCO 2014”**

Tesis presentada por:

Br. ADRIAN BRAVO ALVAREZ

Para optar al Grado Académico de:

MAGÍSTER EN CONTABILIDAD

CON MENCIÓN AUDITORÍA

ASESOR:

**Dr. Jorge Washington Atapaucar
Condori.**

**CUSCO – PERÚ
2016**

RESUMEN

El trabajo de investigación “*IMPLEMENTACIÓN DE AUDITORÍA ADMINISTRATIVA EN LA GESTIÓN DE HOTELES TURISTICOS EN LA CIUDAD DEL CUSCO 2014*” tiene como propósito suplir la ausencia de un órgano de control a nivel de las empresas de servicio turístico en la ciudad del Cusco, tomando en consideración el movimiento y visita de extranjeros y nacionales a la ciudad Imperial cuyo motor fundamental de desarrollo y crecimiento es la actividad turística para ello es necesario dar la importancia a este tipo de servicio con un mecanismo efectivo administrativo y financiero. En este sentido, el problema de investigación se formuló de la siguiente manera: ¿En qué medida la auditoría administrativa incide la gestión eficiente en los hoteles turísticos de la ciudad del Cusco - 2014?

El objetivo general de la investigación, estuvo orientado a determinar en qué medida la auditoría administrativa incide en la gestión de hoteles turísticos de la ciudad del Cusco - 2014.

La hipótesis propuesta en relación al problema y los objetivos de la investigación, han permitido explicar que: La auditoría administrativa incide significativamente en la gestión de los hoteles Turísticos de la ciudad del Cusco – 2014.